

KURZ NOTIERT

Kirtag Maria im Wienerwald. Samstag, 7. September, Beginn ab 16 Uhr. Um 18 Uhr gibt es eine Heilige Messe. Anschließend gemütliches Beisammensein bei Holzkohlengrill und Tanz; ab 22.30 Uhr Musik von DJ Turbo. Sonntag, 8. September, ab 9 Uhr Festgottesdienst. Anschließend Fröhschoppen mit der Blasmusik Tullnerbach. Gute Laune bei Musik und Tanz, Holzkohlengrill, Kaffee, hausgemachte Mehlspeisen, Bier, Wein, Alkoholfreie Getränke. Kindernachmittag mit Kinderprogramm.

Vortrag. Die Gesunde Gemeinde veranstaltet einen Vortrag mit Verkostung zum Thema „Obst und Gemüse - vom Garten in die Küche“. Termin 7. September, 10.30 Uhr im Gemeindeamt Tullnerbach.



Bürgermeister Johann Novomestsky, Fredy Schabschneider, Franz Klammer, Vizebürgermeister Christian Schwarz und Johann Baumgartner sowie Franz Rieger.

Foto: Trenker

Tour war total verregnet

Benefiz | Die 7. Tour de Wienerwald war komplett verregnet, doch das hielt die 40 Radler nicht davon ab, für einen guten Zweck in die Pedale zu treten.

TULLNERBACH | Förmlich ins Wasser gefallen ist die von Fredy Schabschneider und Franz Rieger perfekt organisierte legendäre „Tour de Wienerwald“ mit Schiliegende Franz Klammer.

Die Benefizveranstaltung kam dieses Jahr dem 11-jährigen Philip zugute, der nach einem fremdverschuldeten Schiunfall im Wachkoma liegt.

Wie schon die letzten Jahre bestens kulinarisch verwöhnt, begaben sich ca. 40 Radler, darunter die bayrische Schiliegende Peter Fischer, Helmut Kern (Vorstand des Instituts für Physikalische Medizin und Rehabilitation im Wilhelminenspital), Paralympik-Teilnehmer Erich Stauffer, die Gailtaler Abordnung der Paralympioniken mit Kurt Strobl, Ossi Jochum und Radlwolf sowie Wolfgang Dabernig. Außerdem mit dabei: Johannes Nimpf vom Department für Medizinische Biochemie/Abteilung für Molekulare Genetik, Kössel Bori, der als Optiker alte Brillen sammelt und diese den

Menschen in Senegal anpasst, und Vizebürgermeister Christian Schwarz. Die Teilnehmer fuhren auf der verkürzten 69 Kilometer Strecke und der 500 Höhenmeter langen Wasser-Radrunde durch den Wienerwald.

Gestärkt bei drei kulinarischen

Labestationen der feinsten Art, dem Hotel Wiental (Sabine und Manfred Rieger) in Pressbaum, beim Bauernhof der Familie Feiertag in Röhrenbach und beim Purkersdorfer Bürgermeister Karl Schlögl in Purkersdorf, erreichten die Radler am Nachmittag wieder das Ziel

beim Wienerwaldhof, wo neben einer Jause und Bierbrunnen auch zahlreiche Fans die Sportler einklatschten.

Bei der anschließenden Finalveranstaltung im Ziel - moderiert von Hans Böhm und musikalisch begleitet vom „Alleinunterhalter der Superlative“ Stefan Proll (reiste eigens für dieses Event aus Vorarlberg an) - blieb bei den vielen Zuschauern kein Auge trocken.

Rund 7.500 Euro wurde für zwei Behindertenprojekte bei der 7. „Tour de Wienerwald“ er-radelt und gesammelt. Unter den Spendern ist unter anderem die bekannte Kabarettistin und Schauspielerin Monica Weinzettl, die bei ihren letzten Auftritten auch für diese Projekte sammelte. Aber die Projekte werden weiter unterstützt. Nicht nur menschlich, da der Kontakt das ganze Jahr gehalten wird, sondern auch mit Unterstützung von Helmut Kern, der für Philip einen Reha Platz und die beste Versorgung gefunden hat.



Bürgermeister Johann Novomestsky und Gilbert Orzetek bei der Ankunft beim Gasthof Rieger.

Foto: Trenker